

# Kurzanleitung – OrderBOOK iPad App Version

06/2020

## 1. Installations-Link

Bitte den Link <https://app.smartview360.com/v3/> in die Adresszeile des Browsers eingeben und den Download der OrderBOOK-App durch einen Tap auf das OrderBOOK Icon starten.



Es erscheint ein Popup, wo die Installation bestätigt werden muss. Danach den Home Button des iPads drücken und warten, bis die OrderBOOK App vollständig installiert ist.

## 2. OrderBOOK-App auf dem iPad freischalten

Dazu bitte folgendes Öffnen - **Einstellungen > Allgemein > Geräteverwaltung > Smartview360 GmbH** – klicken auf: „**Smartview360 GmbH**“ **vertrauen**. Die OrderBOOK App ist jetzt freigeschaltet und kann geöffnet werden.

## 3. Erstanmeldung

Bitte die E-Mail Adresse zur Registration eingeben und mit “Einloggen” bestätigen. Anschließend ein eigenes Passwort festlegen und einloggen.

The image shows a screenshot of the OrderBOOK app's login screen. At the top, the word "ORDERBOOK" is displayed in a large, white, sans-serif font against a dark background. Below this, the text "Please enter your email address" is shown in a smaller, light grey font. There is a white input field containing the email address "mandy@smartview360.com". Below the email field is another white input field with the placeholder text "Password (leave empty to register)". A dark grey button with the text "Log in" in white is positioned below the password field. At the bottom of the screen, there is a link that says "I don't have my password" in a light grey font.

Die OrderBOOK App ist nun einsatzbereit!